
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°132. En la ciudad de Villa María, hoy 02 de octubre del año 2023, siendo
las 21:00 horas se reúne la comisión directiva de ADIUVIM estando presentes: el
Secretario General Nahúm Mirad, la Secretaria Adjunta Carina Bonoris, el Secretario
de Comunicación Diego Garofani, el Secretario de Finanzas Aldo Rangone, la vocal
Constanza Bencid. Los temas a tratar son: A) Lectura del acta anterior para su
eventual aprobación; B) Actividades profesionales del asesor Marco Celis; C) Paritaria
Nacional; D) Paritaria Local Complementaria; E) Informe de Tesorería y F) Altas
Afiliados/as.

Luego de la lectura del orden del día, se procede a dar tratamiento de los temas en el
orden indicado.
A) Se da lectura al acta 131 y se aprueban por unanimidad sus definiciones.
B) El asesor Marco Celis brinda servicios de asesoramiento a nuestro gremio en
materia de análisis financiero. El Secretario General propone ampliar sus servicios de
tal manera de que contribuya en desarrollar servicios sociales, manteniendo los
convenios actuales y ampliándolos. Toma la palabra Diego Garofani para apoyar la
moción, indicando la necesidad tanto de consolidar nuestra acción social como
mecanismo de salario indirecto para nuestros afiliados y afiliadas como de aumentar
afiliados y afiliadas. En este sentido, los y las presentes evalúan imprescindible
focalizar en el punto.
C) Se analiza el avance de la Paritaria Nacional, evaluándose que la inflación se
profundiza aún más debido a esta etapa electoral, donde la especulación y el agio está
a la orden del día. En este sentido, por un lado, se ve con buenos ojos la acción
gubernamental en pos de controlar el mercado ilegal de dólares, se evalúa que
FEDUN debe profundizar su pedido de recomposición salarial y esa será la postura
frente al próximo congreso de Secretarios Generales, el próximo 04 de octubre en
CABA y, finalmente, se define la necesidad de ser enfáticos y enfáticas en explicitar el
apoyo de la comunidad universitaria al proyecto del Frente de Todos y rechazar, a su
vez, las posturas de la Libertad Avanza.
D) Se informa que la Paritaria Local Complementaria está virtualmente “estancada” por
falta de respuesta de las autoridades de la UNVM a la convocatoria gremial. Se define
convocar nuevamente en base a la agenda definida a principio de año, se instruye a la
Comisión Negociadora a tal fin.
E) Por Tesorería se informan los siguientes pagos: 02/10, $ 37.739,90, ELEMENTOS
RESIDENCIAS FACTURA 0993; 02/10, $ 3.175,00, GASTOS REPRESENTACIÓN
GREMIAL; 02/10, $ 6.600,00, LAVANDERÍA; 02/10, $ 1.237.042,58, BALANCE 2022 y
02/10, $ 11.199,99, GASTOS REPRESENTACIÓN GREMIAL
F) Se informa que hubo un afiliado de alta: Diaz Vergara Ladislao Ivan dni 35671339.
Sin otro tema por tratar, se da por finalizada la reunión a las 23 hs.


